

MCCC Garut Gaungkan Gerakan Lambung Pangan

Senin, 18-05-2020

MUHAMMADIYAH.ID, GARUT -- Muhammadiyah Covid-19 Command Center (MCCC) Kabupaten Garut sedang sibuk menggaungkan Gerakan Lambung Pangan, hal itu dilakukan untuk menanggulangi krisis pangan di tengah pandemi Covid-19.

Ketua MCCC Garut, Ahmad Masum mengatakan bahwa Gerakan Lambung Pangan ini merupakan kegiatan ta'awun jamaah Muhammadiyah yang sebenarnya tidak hanya melibatkan warga Muhammadiyah itu sendiri, namun sudah digaungkan juga ke masyarakat luar.

"Sebetulnya gerakan ini bukan hanya untuk warga Muhammadiyah, simpatisan atau bahkan masyarakat luar yang sekiranya berkenan untuk ikut berdonasi juga sangat diperbolehkan," kata Ahmad.

Menurutnya, mekanisme Gerakan Lambung Pangan ini amat sederhana. Bagi siapapun yang mau berdonasi disarankan untuk menghubungi posko MCCC Garut yang terletak di Komplek SMP Muhammadiyah Garut Jl. Muhammadiyah No. 21, atau menghubungi Pimpinan Cabang / Pimpinan Ranting Muhammadiyah se- Kabupaten Garut yang dirasa dekat dan mudah dijangkau.

"Misal bagi warga Garut Kota bisa langsung datang ke posko MCCC atau menitipkan donasi tersebut ke Pimpinan Cabang Muhammadiyah Garut Kota, bagi warga Pameungpeuk yang notabene cukup jauh dari posko MCCC silahkan hubungi Pimpinan Cabang Muhammadiyah Pameungpeuk sebagai perantara kami di sana, begitupun dengan warga dari kecamatan lain yang tidak bisa datang ke posko kami secara langsung," kata Ahmad.

Menurut Ahmad, meskipun dinamai dengan Gerakan Lambung Pangan, tapi pihaknya menerima donasi dalam bentuk apapun. "Donasinya pun bisa apa saja, apapun kami terima, baik berbentuk uang tunai atau sembako sekalipun," tambah Ahmad.

Ahmad menambahkan bahwa gerakan lambung pangan ini sudah mulai dijalankan juga di tingkat Cabang dan Ranting Muhammadiyah se-Kabupaten Garut. Cabang yang sudah menyalurkan donasinya ke posko MCCC Kabupaten Garut diantaranya adalah PCM Tarogong, PCM Bayongbong, PCM Karangpawitan, PCM Garut Kota, PCM Pameungpeuk, PCM Kadungora, PCM Sukawening, PCM Panawuan dan PCM Cibiuk.

Ahmad berharap kedepannya seluruh cabang dan ranting Muhammadiyah se-Kabupaten Garut dapat ikut berpartisipasi dan berdonasi dalam gerakan lambung pangan ini. Ia juga menyampaikan banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang ikut berpartisipasi dalam Gerakan Lambung Pangan MCCC Garut ini. **(Syifa)**

Sumber: Rahmi